
В своем радиообращении глава города сказал, 
что режим повышенной готовности сохранится 
и на День города. Власти продолжают увеличи-
вать количество коек и тестов на коронавирус.
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ГУБЕРНАТОР Петербурга Александр Беглов обратился к жите-
лям города, отметив, что на прошедшей неделе число 
заболевших уменьшилось всего на 7%.

«Мы вышли на высокий уровень тестирования – почти 
240 тес тов на 100 тысяч населения. Это в 4 раза выше нор-
матива. Но общей картины это, к сожалению, не меняет. 
У нас по-прежнему за день заболевает коронавирусом 
больше людей, чем выздоравливает. Поэтому режим повы-
шенной готовности в Петербурге пока сохраняется. Наша 
задача – улучшить качество жизни горожан в условиях 
ограничений», – отметил градоначальник.

Город продолжает наращивать мощности специали-
зированного коечного фонда для больных коронавиру-
сом. К концу прошлой недели количество оборудованных 
мест в Петербурге превысило 9 тысяч. На прием работает 
21 стационар. В том числе шесть федеральных клиник.

«День города пришелся на самый разгар эпидемии. 
Но мы не будем отказываться от праздника, от наших 
признаний в любви Санкт-Петербургу. Торжества состо-
ятся. Они пройдут в режиме онлайн», – сказал губернатор.

Губернатор рассказал 
о борьбе с COVID-19
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…ЗНАКИ ОТЛИЧИЯ ПОЧЕТНЫЕ 
ГРАЖДАНЕ ПОЛУЧАТ ПОСЛЕ 
ПАНДЕМИИ…

  > Церемония вручения 
знаков отличия избран-
ным почетным гражданам 
Петербурга перенесена. 
О переносе мероприятия 
попросили сами избранные 
почетные граждане – 
директор Национального 
медицинского исследо-
вательского центра имени 
В. А. Алмазова, академик 
Евгений Шляхто и началь-
ник ГУП «Петербургский 
метрополитен» Влади-
мир Гарюгин. Новую дату 
церемонии назначат после 
снятия ограничений.

…УМЕР БЫВШИЙ 
ГЛАВНЫЙ 
АРХИТЕКТОР…

  > В Петерб урге после 
продолжительной болезни 
скончался бывший глав-
ный архитектор Петербурга 
Александр Викторов. Он 
родился в Ленин граде 
14 марта 1955 года, 
окончил Ленинградский 
инженерно-строительный 
институт. По его проек-
там построены здания 
не только в Петербурге, 
но в разных регионах Рос-
сии. Одна из его работ – 
часовня в Свято-Иоаннов-
ском монастыре на набе-
режной реки Карповки.

ФОТО: Д. ФУФАЕВ

…БЕГЛОВ 
ОТМЕТИЛ 
ЖУРНАЛИСТОВ…

  > «Хочу поблагодарить 
петербургских журналистов, 
которые сегодня работают 
вместе с нами в борьбе 
с пандемией. Их работа 
зачастую связана с риском 
для здоровья и жизни», – 
сказал губернатор Санкт-Пе-
тербурга Александр Беглов. 
Он отметил, что в непростых 
условиях городским медиа 
нужна поддержка. Для этого 
в городе существует прак-
тика грантов. В 2020 году 
на освещение социально 
важных тем направлено 
120 миллионов рублей.

Город готовится ко второму этапу развития Пулково, в Смольном рассматривают 
четыре варианта расширения терминала. Различие этих планов – в размещении объ-
ектов инфраструктуры аэропорта. Но более предметно об этом будут говорить, ско-
рее всего, не раньше осени.

Рейс к расширению отложен

«ПРОЕКТЫ вклю чают в себя 
создание новых площадей 
аэровокзального комплекса, 
строительство новых стоянок 
для авиатранспорта, телетра-
пов, увеличение инфраструк-
туры аэропорта, модерниза-
цию багажной системы, кор-
ректировку транспортных 
потоков и так далее», – рас-
сказали в Комитете по инве-
стициям СПб.

Более детальное обсуж-
дение дальнейшего разви-
тия аэропорта запланиро-
вано на вторую половину 
2020 года. Вероятнее всего, 
к этому вернутся осенью. Все 
будет зависеть от эпидемио-
логической обстановки.

До  пандемии Пулково 
ежегодно бил собственные 
рекорды по пассажиропо-
току. По данным компании 
«Воздушные ворота Север-
ной столицы», в 2018 году 
через терминал прошли 
около 18 миллионов чело-
век, а в 2019-м – уже около 
20 миллионов. К 2039 году 
пассажиропоток аэропорта, 
по прогнозам, должен выра-
сти до 35 миллионов человек.

Кстати, в  Пулково уже 
готовятся к  работе после 

пандемии. После ослабле-
ния режима в  аэропорту 
останутся обязательными 
средства индивидуаль-
ной защиты, дезинфекция 
и частая уборка всех поме-
щений аэропорта. Дистанци-
рование с помощью красных 
линий на полу сохранится, 
а в залах ожидания кресла 
расставят так, чтобы пасса-
жиры находились на безопас-
ном расстоянии друг от дру га.
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Сейчас пассажиропоток сильно 
упал, но мы уже готовим планы 
и проекты с учетом опыта дру-
гих стран, много взаимодей-
ствуем с немецкими и француз-
скими авиакомпаниями.
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